

# agricole de l'Ain récompensés



■ Henri Cormorèche, le président du Parc des oiseaux et Pierre Fanneau, directeur général du Progrès. Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Pour l'occasion, l'amphithéâtre du Parc des oiseaux était plein. Photo Jean-Pierre BALFIN



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

## Trophée de l'avenir

**Kévin Martin et Gabrielle Debost, EARL Patrick Martin**

Dominique Roulin, directrice de l'EPLEFPA Les Sardières (lycée agricole) a remis le trophée de l'avenir à Kévin Martin et Gabrielle Debost. Ils sont âgés de 23 et 25 ans.



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

## Trophée de l'éleveur de lait connecté

**Dominique, Anne-Marie et Simon Schwaller Gaec du Moleson**

Michel Pivard, président des Organisations d'élevage de Ceyzériat, a remis le trophée à Dominique, Anne-Marie et Simon Schwaller, du Gaec du Moleson.



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

## Trophée de l'agricultrice de l'année

**Anne-Laure Bottex, EARL des Chapotières**

Franck Sucillon, propriétaire du restaurant « Le Duverger », a remis le trophée de l'agricultrice de l'année à Anne-Laure Bottex, EARL des Chapotières.



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

## Trophée de la filière viande

**Arthur et Quentin Basset, Gaec des Feux Follets**

Gilbert Limandas, président de la Chambre d'agriculture de l'Ain, a remis le trophée de la filière viande à Arthur Basset, Gaec des Feux Follets. Le jeune homme est âgé de 20 ans.



■ Photo Jean-Pierre BALFIN

## Trophée de l'agricolocal

**Lauranne Dezecache et Damien Vailloud, Gaec « Les Chevrettes du Vieux Valey »**

Jean-Yves Flochon, vice-président du conseil départemental délégué à l'agriculture, la ruralité, le territoire et les aides aux communes, a remis le trophée à Lauranne Dezecache et Damien Vailloud. Ils privilégient les circuits courts.

### Partenaires principaux



### Partenaires associés

